



Rotary Opens Opportunities

Rotary International District 2800

山形西ロータリークラブ会報

会長：佐藤 章夫 幹事：遠藤 正明

地区目標 「4つのテスト」を実践し ロータリーの価値をたかめよう。

クラブテーマ Let's Make The Best Better 前へ!

- ◆点鐘：佐藤 章夫 会長
- ◆ロータリーソング：なし
- ◆司会：早川 徹 S.A.A
- ◆会場：霞城公園内



Yamagata West Rotary

第2909回例会

令和3年5月17日(月)

会長あいさつ

佐藤 章夫 会長



皆さんおはようございます。
この公園は戦国大名最上義光の遺したものです。最上家は三代で改易になりましたが後に城主になった鳥居氏によって1600年に今に遺る規模の城郭が造られました。今は本丸の復元中ですがなかなか工事が進み

ません。早く本丸の姿を見たいものです。

今は市民の憩いの場として花見、花火などイベントの会場として、また散歩コースとして市民に愛されている場です。ここを清潔に保つため市民グループのふだんの奉仕活動がありますが、今朝は私たちもロータリー活動の一環として参加させていただきました。

それでは皆さんよろしく願いいたします。

社会奉仕委員会

武田 良和 委員長



本日はちょっと小雨が降っておりますが、皆さまの元気なお姿を拝見できてほんとに心強く、霞城公園も皆さんを待っておりました。

今日は急遽、(株)とみひろ様より草刈り用のかまをご提供いただきました。草刈りだったら3日3晩かかっ

ても、刈り切れないぐらいの草がありますので、ぜひやる気のある方、要所要所を刈っていただければと思います。それぞれのモチベーションでぜひ霞城公園、山形の中心地をきれいにさせていただきたいと思います。

それと、ラジオ体操が今日のメインのもう一つでございます。6時30分ごろに集合していただくとラジオ体操をやっておりますので、そちらに参加したのちにお弁当と健康ドリンクを配布して、今日の例会は終了となります。

あまりご無理なさらないようにどうぞよろしくお願いしたいと思います。

早朝清掃奉仕例会



朝早くから、大勢の会員の皆様に集まっていただきました。霞城公園をきれいにしていきましょう!



皆さん笑顔で、霞城公園を
きれいにしました。



(草もたくさん刈り取りました！)



きちんと体操をして
身体を休めるのも
大切です。



本日は
ありがとうございました！
お疲れ様でした！

本日出席 (5 / 17)	会員総数	出席会員数
	101名	50名